

旭区高殿・生江・城北地域史づくり

いまむかし 旭区の今昔を知る会 ワークショップ・ニュース

平成21年6月24日(水)に、高殿、生江、城北のオリジナルの地域史作成を目的とした第3回目のワークショップを開催しました。

このワークショップは、地域史の作成を通じて、これまで積み重ねてきた経験等を活かした人材の育成、コミュニティのさらなる向上を目指すものと考えています。

3回目となる本ワークショップでは前回に引き続き、対象地域を実際に見て歩きながらテーマを発見するフィールドワークを行いました。

はじめに、城北公園事務所で城北公園の歴史や菖蒲園での取り組みなどについて、お話をうかがいました。淀川の堤防上にあがり、ワークショップ参加者による淀川などに関するガイドを聞きながら、赤川鉄橋まで移動。日吉神社を拝観し、ゴールである生江青少年会館まで、約2時間をかけて見て歩きました。



清水・新森・高殿南・大宮・古市
・中宮・太子橋版のオリジナル地域史が完成！



ご協力いただいた皆様
ありがとうございました！

本内容に関するお問い合わせは
大阪市旭区役所総合企画担当まで tel 06 (6957) 9683